

Optimismo en los mercados financieros (El Financiero 20/01/12)

Optimismo en los mercados financieros (El Financiero 20/01/12) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 20 de enero de 2012

Prevalen las dudas sobre la crisis europea. Caen peticiones de seguro por desempleo en EU. Peso gana en 4 días 37 centavos ante dólar spot. - Avanza el peso; optimismo bursátil Una vez más, la actividad en los mercados accionarios internacionales pintó para registrar cierres con ganancias, mientras el dólar no ha podido levantar la cabeza ante sus pares mundiales. Los resultados optimistas de Bank of America y Morgan Stanley, así como los datos de desempleo en Estados Unidos, en mínimos de cuatro años, apuntalaron el ambiente comprador en activos de riesgo en los mercados financieros. Las solicitudes nuevas de seguro por desempleo en la Unión Americana se ubicaron por debajo de la expectativa del mercado y alcanzaron su menor nivel en casi cuatro años, confirmando la recuperación en el sector. Después de un movimiento alcista estacional que se repite cada año en la primera semana hábil de enero, el indicador se ubicó en 352 mil unidades, alejándose en 50 mil del registro anterior. El movimiento fue sólido y mejoró la percepción de los inversionistas sobre el comportamiento de la economía estadounidense, aunque prevalecen las dudas sobre la situación europea. Los precios al consumidor estadounidense se mantuvieron prácticamente sin cambios, tanto en el indicador general como en el subyacente. El movimiento más significativo fue la reducción de 2 por ciento en el precio de la gasolina. Algunos inversionistas creen que el efecto Grecia ya habría sido descontado por los capitalistas, mientras que otros ven que el optimismo está desbordado en la antesala de la crisis, que no estaría fuera de radar una repentina baja, consideran analistas. Apetito por riesgo El dólar completó ayer su cuarta caída consecutiva frente al peso, que acumuló una ganancia de 36.89 centavos, y se ubicó en su menor cotización desde finales de octubre de 2011. De acuerdo con el Banco de México, el tipo de cambio cerró en 13.2416 pesos por dólar spot, con una apreciación de 5.84 centavos. "El dólar continúa bajo una fuerte directriz bajista, apoyada por favorables datos económicos en Estados Unidos y Europa, que han permitido a los inversionistas migrar sus recursos a activos de mayor riesgo", explica CM Derivados. Añade que la divisa estadounidense mantiene una sólida tendencia descendente, buscando superar niveles de 13.25 pesos. Sin embargo, aún no se llega a un acuerdo entre Grecia -al parecer un borrador del tratado fiscal de la Unión considera la ayuda a través de un rescate sólo a países que se comprometan a consolidar sus finanzas públicas- y los inversionistas privados que tienen participación sobre su deuda soberana, y se acerca la Cumbre de la Unión Europea. La reducción del apetito por instrumentos seguros mantiene al dólar en niveles de 1.2963 unidades ante el euro. Adicionalmente, tanto España como Francia tuvieron éxito en sus subastas de deuda a largo plazo. Compras bursátiles Las compras se animaron en Wall Street, por tercera jornada consecutiva, esta vez por los resultados de Bank of America y Morgan Stanley, que elevaron el optimismo en el debilitado sector bancario, al superar las previsiones y registrar un volumen sólido de ingresos. El Dow Jones avanzó 0.36 por ciento, a 12 mil 623.98 puntos; el S&P 500 subió 0.49 por ciento, a mil 314.50 enteros, y el Nasdaq ganó 0.67 por ciento, a dos mil 788.33 unidades. En la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones avanzó 0.46 por ciento, a 37 mil 680.06 unidades. Las principales acciones de Europa agrupadas escalaron 1.86 por ciento (EuroStoxx). El FTSE Mib de Milán y el Ibex-35 de Madrid avanzaron 2.45 y 2.17 por ciento, respectivamente, luego de varios días de castigo; el CAC-40 de París subió 1.96 por ciento; el DAX-30 de Francfort y el FTSE-100 de Londres ganaron 0.97 y 0.68 por ciento, en ese orden. El petróleo de Texas bajó 0.2 por ciento, a 100.39 dólares por barril. El Brent subió 0.88 por ciento al cerrar en 111.55 dólares, tras indicios de que Europa se recupera de su crisis de deuda soberana. La mezcla mexicana quedó en 106.84 dólares.